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Avec une dérive sur la datation 

des bois ayant servi à la construc-

tion des halles et des maisons de 

Chatillon, en général. D'ailleurs 

nous demanderons au colonel 

Vercellis de venir nous parler de 

sa maison, l'ancien grenier à sel, 

plus vieille bâtisse de la ville. 

Avec le pot au feu, le président Al-

zingre s'est attelé à la tâche. 

Depuis presque un mois, le courrier 

s'est accumulé: 

Nombreuses cartes de vœux, de Ma-

dame Malapel, Laurent Tronche, 

Docteur Clown, La Croix Rouge de 

Vonnas, Michel Voisin, et Philippe 

Charlez, notre ami cycliste belge 

(pléonasme!), qui viendra peut-être 

cet été. 

Samedi 30 janvier, le président en 

exercice et le futur assisteront à la 

réunion de mi-parcours et à l'assem-

blée générale de l'ACRODI. 

Gaby a assisté à la réunion prépara-

toire de la l'action "Mon sang pour 

les autres" qui aura lieu à Bourg avec 

les 3 clubs locaux et l'Etablissement 

Français du Sang, le samedi 6 mars 

prochain. On a besoin de volontai-

res, sur le marché du samedi à 

Bourg, pour expliquer cette action et 

inciter les gens à donner leur sang.  

Plusieurs enseignants sont venus 

visiter les pépinières Soupe, comme 

les autres années, dans le cadre des 

échanges enseignants-entreprises. 

Daniel étant au Maroc, c'est Jacques 

Belleville , au pied levé, qui a servi 

de guide. 

Le prix du travail manuel aura lieu à 

la chambre de commerce et d'indus-

trie de Bourg le 18 avril. Henri Brun 

est responsable de cette action à 

laquelle nous présentons habituelle-

ment des jeunes. 

Une réunion pour les EGE aura lieu 
au Mercure Chantecler de Bourg le 
mercredi 27 janvier à 18h30. Nous 
recevrons, cette année, une déléga-
tion de Louisiane du 17 au 21 mai. 
Philippe Guérin est responsable de 
cette action. 

Madame Keller et son fils Hugo, 
que nous parrainons pour une 
année d'étude au Mexique vien-
dront se présenter mardi pro-
chain. Notre contrainte est de 
recevoir le jeune boursier au 
moins une fois par mois. Le coût 
est de 55 € par mois. 

Nous participons au programme 
Shelter-box, par le financement 
d’une boîte qui sera envoyée à 
Haïti très prochainement. Le coût 
est de 750 €. Déjà 200 boîtes ont 
été envoyées à Haïti, lundi, et 
200 autres sont parties mardi 

soir. L’objectif est d’en envoyer 
3000. Virgin offre les billets d’a-
vion Londres-Miami pour les 
équipes d’intervention. Suivre les 
infos sur www.Rotary1710.org  
Voir page  5. 

Jean-Jack Ponsard, invité de 
Bob, est toujours intéressé par le 
Rotary. La procédure d'admission 
est lancée. 

Marc Durand nous informe que 
Etienne Perruchon, compositeur 
de Dogora, donnera une repré-
sentation le 26 juin à l'audito-
rium de Lyon avec en première 
partie un concert de Sarah Zajt-
man. 

Le Président informe le club de la 
décision des deux Daniel S de se 
mettre en retrait du club jusqu'à 
la fin du mois de juin.  

Le club, par la bouche de tous les 
présents, lui a renouvelé une 
confiance qui n'avait jamais été 
mise en doute. Jacques Belleville 
nous a éclairé sur le caractère et 
les parlers sudistes. Au sud, ils 
parlent vite, quelquefois fort, et 
réfléchissent après; mais ne sont 
jamais méchants, ni rancuniers. 

Notre sage, fondateur du club, 
Jacques Guérin, nous a redit que 
le grand intérêt du Rotary, réside 
dans sa diversité. Tous les mem-
bres sont différents, la présidence 
dure un an, et c'est ce qui fait sa 
force. 

J'ajouterai que lorsque l'on n'est 
pas d'accord, il faut le dire, en 
tête à tête ou en réunion. Et il 
faut participer. Je ne suis pas 
pour la politique de la chaise vi-
de. Mais j'aime bien Daniel Si-
caud et Daniel Soupe et je trouve 
dommage leurs attitudes. 

Je citerai ce précepte de Clint 
Eastwood qui dit à ses équipes 
qu' "il faut prendre son travail 
au sérieux (et le Rotary le méri-
te), mais il ne faut surtout pas se 
prendre au sérieux". 

Gaby saura trouver les ressorts 
pour finir sa présidence avec au-
tant d'énergie qu'il l'a commen-
cée. 

 Le 26 janvier 

Assistance nombreuse, ce mardi, 
et deux invités : Madame Keller 
et son fils Hugo que nous parrai-
nons pour une année d’étude au 
Mexique. 

Compléments historiques à la 
discussion de la semaine derniè-
re. Notre historien, amateur d’o-
pérettes, opéra une recherche 

approfondie dans ses archives. Il 
en ressort que les chênes qui ont 
servi à la construction des halles 
de Chatillon les Dombes, en 
1440, ont été coupé entre 1430 et 
1438. En effet, de nombreux po-
teaux, pas assez secs avant la po-
se, ont beaucoup travaillé. Les 
bois les plus récents ont été cou-
pés en 1620, pour la reconstruc-
tion en 1671, après l’incendie. Il 
reste à s’enquérir de la date de 
plantation de tous ces arbres. Si 
on estime qu’il faut un à deux 
siècles pour faire un chêne, on 
peut dire que les glands ont ger-
mé au XIIIème siècle. 

            Les halles la nuit 

Quant à la venue des tziganes, le 
correspondant du Progrès de l’é-
poque, prédécesseur de Paulo, a 
noté l’arrivée du Duc de la Petite 
Egypte et de toute sa troupe, 120 
personnes, hommes, femmes et 
enfants, le 22 août 1419. C’était 
un mardi, mais ils ne se sont pas 
arrêtés à La Chapelle du Chate-
lard ; d’ailleurs on ne sait pas s’ils 
sont venus avant ou après midi. 
La réunion du Rotary était peut-
être terminée. Il furent conduits à 
la maison du marché, puisque les 
halles n’étaient pas encore cons-
truites. Toutes ces informations 
de premières mains ne sortent 
évidemment pas de wikipedia, 
encyclopédie interactive où l’on 
trouve tout, avec des erreurs, des 
approximations et des pièges. 

 Nous avons reçu les vœux de En-
fantsSoleil01. Et j’ai reçu, enfin, 
le dossier pour demander une 
subvention simplifiée de district 
qui devrait octroyer 900 à 1 000 
€ pour l’association. 

Grande mobilisation dans le dis-
trict en faveur de Haïti. 60 shel-
terboxes ont été acquises par les 
48 clubs pour être acheminées à 
Port-au-Prince.  3431 boîtes ont 
déjà été acheminées sur place. On 
peut estimer que 30 000 à 35 
000 personnes sont abrités par 
notre action. Le Président Alzin-
gre a écrit à un club Rotary de 
Port-au-Prince pour les assurer 
de notre soutien. 

Action « Mon sang pour les au-

tres ». Une réunion préparatoire 
est prévue le 10 février, à 
19h00, à l’hôtel Mercure de 
Bourg. Cette action, le samedi 6 
mars, consiste à répondre aux 
questions de donneurs potentiels 
et à les amener à aller donner 
leur sang. Le 10 février, trois mé-
decins répondront à toutes les 
questions qui pourraient être po-
sées par le public le 6 mars. Il 
serait bon que les volontaires as-
sistent à cette réunion prépara-
toire. 

Nos amis de Trévoux tiennent 
leur salon des vins, les samedi 5 
et dimanche 6 février à Trévoux. 
Voir invitations par ailleurs. 

Le Président Alzingre a ensuite 
passé la parole à Madame Keller, 
mère de Hugo, qui suivra une 
année d’étude au Mexique. Il 
avait choisi un pays anglo-saxon, 
on lui a proposé la Corée du Sud, 
il a préféré le Mexique. Il étudie 
l’anglais et l’espagnol. 

Les Keller. Monsieur , directeur 
commercial, est toujours sur les 
routes, Madame est pianiste ac-
compagnatrice au conservatoire 
de Villefranche et professeur de 
piano. Leur fils ainé, Thibaut, est 
parti une année à Santa Cruz, en 
Californie, pour suivre une année 
de lycée, avec le Rotary. 

Ils connaissent bien le Rotary et 
sont sensibles à ses actions, par 
Sandy Pineau, fille de Christian 
Pineau, marraine de Thibaut, 
belle-sœur des Keller. 

Les enfants sont aussi musiciens, 
Thibaut à la guitare et Hugo à la 
batterie, jouent dans un groupe, 
au conservatoire de Villefranche. 
Les goûts musicaux de Hugo ont 
décidé de l’exil de la famille à la 
campagne, pour ne plus gêner les 
voisins avec la douce  mélodie de 
la grosse caisse. 

Hugo a seize ans, et suit actuelle-
ment une seconde au lycée St 
Charles de Rillieux. Il envisage un 
BTS de commerce international. 
Il a trouvé « super », un stage 
chez Sport Dépôt. 

Cette année à l’étranger (à partir 
de août 2010) sera riche pour 
Hugo, n’en doutons pas, mais 
aussi pour sa famille qui accueil-
lera trois étudiants étrangers 
(trois mois chacun), et pour nous, 
car nous aurons l’occasion d’ac-
cueillir l’étudiant qui viendra à 
Chatillon, lors de nos réunions 
statutaires. 

Suite page 4 


